
CHANGY

Merci aux associations qui permettent à chacun de vivre des moments conviviaux au sein du village. En effet, ces derniers 
mois ont été riches de manifestations : 

- Le concert des Copains d’Accord, au profit de l’Association Espoir Santé harmonie 
- La conférence organisée par l’Association Changy Histoire et Patrimoine sur le thème « Le chemin de fer en 

Roannais » animée par Monsieur F. TOUBLANC 
- Les Classes en 4 ont proposé une vente d’andouillettes, un concours de pétanque et une soirée dansante. Les 

classards vous attendent nombreux sur le parcours du défilé le Samedi 28 septembre. 
- Le Comité des Fêtes nous a régalé avec l’entrecôte frites pour la fête de Pentecôte et par ses moules-frites pour 

la fête nationale. Le feu d’artifice offert par l’Association, qui fête ses 30 ans, et la mairie, a été apprécié par tous 
malgré une météo peu favorable. 

- Le Club de l’Amitié a réuni ses convives autour de la traditionnelle Poule au riz. 
- La Boule Changynoise organise régulièrement des concours 
- Le Sou des écoles et l’équipe enseignante ont offert aux familles une magnifique fête de l’école. Les parents et 

les bénévoles se préparent à soutenir la prochaine marche du Vin Bourru au profit des enfants. 
 

Nous avions évoqué lors des vœux, le souhait de voir se former un groupe de 
bénévoles, pour préparer des décorations de Noël afin d’agrémenter le bourg. 

Six personnes sont déjà intéressées. Si vous êtes bricoleur… ou pas        , si vous 
avez du temps, si vous aimez la magie de Noël… n’hésitez pas à vous faire 
connaître en Mairie. Début septembre nous nous organiserons. 
Merci d’avance, nous comptons sur vous ! 

La municipalité fait le maximum pour entretenir l’espace public. Cependant, l’interdiction d’utiliser 
les produits phytosanitaires  allonge le temps consacré à cette tâche. Aussi, tout comme l’hiver, le 
riverain doit dégager son trottoir et le saler en cas de neige ou de verglas, aux beaux jours, il doit le 
désherber et veiller à ce qu’aucun branchage ne dépasse sur la chaussée. N’hésitez pas à faire preuve 
de solidarité en faveur des personnes pour qui il est compliqué de désherber. 
Merci pour votre participation à l’effort civique et citoyen ! 
 

Chères Changynoises et chers Changynois, 

Encore une année scolaire qui se termine ! Les vacances ont déjà commencé pour nos écoliers et pour leurs familles.  

Ces derniers mois ont été l’occasion de se retrouver non seulement au cours des manifestations de nos associations, des 
élections, mais également pour l’inauguration de deux projets importants pour notre village : le foyer Rural et la Maison 
d’Assistantes Maternelles.  

Depuis sa remise en service, le Foyer Rural fait « carton plein ». Les réservations vont bon train et le calendrier pour 2025 est 
déjà ouvert ! Une rénovation qui enchante bon nombre de personnes, de Changy et d’ailleurs. Durant mes nombreuses 
réunions, je rencontre beaucoup de monde qui redécouvre le Foyer et pour tous c’est un succès, une très belle réalisation ! 
Tant mieux, le pari de faire revivre cette « vieille dame » est gagné ! 

Avec la MAM, c’est un projet qui permettait de mettre à disposition un autre service à Changy, mais nous n’avions pas les 
finances à mettre en face pour porter ce dossier. Suite à la vente de cette partie de l’ancienne école, Stéphanie et Laurent ont 
réalisé une superbe rénovation avec des logements locatifs et la création de la MAM comme nous l’avions souhaité. Avec les 
assistantes maternelles, Karine et Floriane, ils ont persévéré dans ce projet malgré les embuches administratives nombreuses 
et importantes. Nous avons eu à cœur de les aider au maximum et de les encourager. Il aura fallu plusieurs appels 
téléphoniques auprès de Monsieur le Sous-Préfet pour faire tomber les dernières barrières pour l’ouverture de ce lieu dédié 
à la petite enfance. Mais cela en valait le coup ! Comme c’est beau, comme les enfants sont bien accueillis !!!! Merci, merci à 
vous quatre pour votre persévérance, votre courage et votre travail. 

Notre village se végétalise un peu plus : des arbres supplémentaires vers le pôle « école, salle Maurice Thévenoux, terrain de 
boules », de nouvelles parties engazonnées à l’entrée Nord de Changy, et la création d’un nouveau massif à l’entrée Sud. Un 
bel effet lorsqu’on arrive dans le village ! 

Mais pendant les congés, les travaux continuent ; beaucoup de choses restent encore à faire ! 

Cependant un point me laisse bien triste : Manu, notre gérant du Multiservices a décidé de partir. Nous avons donc repris 
notre bâton de pèlerin et cherchons… Quelques contacts, très intéressants, ont déjà eu lieu. Mais si vous connaissez 
quelqu’un qui serait intéressé et qui voudrait continuer à faire vivre cet espace, n’hésitez pas à nous le présenter ! 

Je vous laisse maintenant partir en vacances, profitez de votre famille, de vos amis et reposez-vous ! N’oubliez pas de mettre 
dans vos bagages ce flash-infos qui s’agrémente, cette fois-ci, d’une feuille d’articles réalisés par les élèves de l’école Aldebert. 

Bonnes vacances à tous et à bientôt. 

« Lumière profuse ; splendeur. 

L’été s’impose et contraint toute âme au bonheur. » 

(André Gide, artiste, écrivain, 1869-1951) 

Votre Maire, 

Patricia GOUTORBE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

A VOS AGENDAS !!          
 

• Lundi 2 septembre : rentrée des classes 

• Jeudi 12 septembre : Reprise de la gym séniors, de 10h à 11h au Foyer Rural 

• Dimanche 15 septembre : Marche du vin bourru, organisée par le Sou des écoles, avec le soutien de la Municipalité 

• Samedi 21 septembre : Concours de belote, organisé par le Club de l’Amitié 

• Samedi 28 septembre : Fête des classes en 4 

 

 
 

 

LE MOT DU MAIRE 

PACS Valentin PERRET et Léonie PARDON, le 12 juillet 2024 
 
 
 

ANIMATIONS ET CONVIVIALITÉ 

CARNET BLANC 

Emmanuel BRAZ et Amélie SIMONET 
le 15 juin 2024 

 
 
 
 

Julien DUBOUIS et Natacha GUYADER 
le 22 juin 2024 

 
 
 

Tous nos vœux de bonheur ! 
 
 
 
 NAISSANCES 

Louise GASCON DE SCHLICHTING, le 22 mars 2024, Route de Lespinasse 
Layonn BARENCOURT TURPIN, le 10 avril 2024, Place du Champ de Foire 
 
 
 

TIC TAC… TIC TAC… NOËL ARRIVE !!! 

CIVISME ET SOLIDARITÉ 



Le thème de « l’eau » a rythmé la fête de l’école ce Samedi 29 Juin.                            
C’est face à un public venu nombreux que les enfants nous ont partagé les chants et les danses préparés avec leurs 
maitresses. C’était un très beau spectacle clôturé par la célèbre chanson de Hugues Aufray « Santiano » que tout le 
monde a pu chantonner avec plaisir.  
5 élèves de CM2 ont été mis à l’honneur ce même jour puisqu’ils quittent l’école pour faire leur rentrée en 6ème. A cette 
occasion, Patricia GOUTORBE leur a remis une calculatrice dont ils auront besoin durant leurs quatre années de collège. 
Nous souhaitons donc une très bonne continuation dans leur scolarité à Cataleya TURPIN, Marine LAFONT, Milla 
SABATIER, Lenny CEGARRA et Rémi CHEVRON-DUBREUIL.  
L’équipe du Sou des Ecoles et des parents bénévoles ont ensuite ouvert les portes de la kermesse, toujours très 
appréciée des enfants, mais malheureusement les orages ne leur ont pas permis d’en profiter au maximum cette année.  
Pour bien terminer le dernier jour d’école, le sou des écoles a offert un goûter à chaque enfant.  
 

• Foyer rural 
 

Le samedi 6 avril, de nombreux Changynois se sont déplacés pour découvrir le 
nouveau foyer rural. Sur invitation de la Municipalité, Monsieur Antoine VERMOREL-
MARQUES, Député et Conseiller Départemental, Madame Cécile CUKIERMAN et 
Monsieur Jean-Claude TISSOT, Sénateurs, Madame Sophie ROTKOPF, Conseillère 
Régionale, les maires et élus des communes environnantes, ont également répondus 
présents pour cet évènement. Les entreprises qui ont œuvré à la réalisation de cette 
rénovation, Madame Sandrine BIOSSET, maitre d’œuvre, ont été remerciées pour la 
qualité de leur travail. 

• Maison d’Assistantes Maternelles « Le jardin des 
koalas » 
 

Le Samedi 25 mai, Floriane DRU et Karine NAVEZ, assistantes 
maternelles, ainsi que Stéphanie GARNON et Laurent FESSY, 
propriétaires, avaient organisé l’inauguration de la Maison 
d’Assistantes Maternelles « Le jardin des koalas », située dans 
l’ancienne école du bas, 1 Route d’Arçon.  
Dans ce lieu rénové, décoré, tout a été pensé pour l’accueil et 
le bien-être des tout-petits ! 8 enfants sont accueillis chaque 
jour et redonnent vie à ce quartier. 
Nous les remercions d’avoir apporter au village une nouvelle 
offre de service. 

 

Cette année, la « semaine des petits-déjeuners à l’école » a eu lieu du 17 au 21 Juin. 

Avec l’accord de l’équipe enseignante et le soutien des élus adultes, les élus du Conseil 

Municipal Enfants (CME) ont préparé et servi chaque jour un petit déjeuner varié et 

équilibré à leurs camarades. Un généreux buffet composé de mets sucrés et salés qui 

ont régalés nos petits écoliers.  

Par ces bons moments partagés, les élus du CME souhaitent montrer à chacun 

l’importance du petit déjeuner.  

Parmi les différentes actions du CME  
sur cette fin d’année scolaire :  
 

✓ Les enfants ont participé à la plantation de deux massifs de fleurs sur la place 

du village. 

✓ Les enfants et l’équipe du CCAS ont organisé un après-midi intergénérationnel 

(voir article de l’école en pièce jointe) 
 

Lors de la dernière réunion du 2 juillet, les élus ont fait le bilan de leur année, autour 

d’un goûter. Nous les félicitons pour leur investissement dans ces différents projets et 

nous leur souhaitons de très bonnes vacances.  

Curieux de découvrir l’agencement de cette nouvelle salle, les participants ont pu déambuler dans la salle, la cuisine, l’espace 
bar, les toilettes et découvrir l’exposition sur l’histoire de ce bâtiment proposée par l’Association Changy Histoire et Patrimoine. 
La matinée s’est terminée avec le verre de l’amitié où chacun a pu partager ses souvenirs et anecdotes. 

• Eglise Saint Joseph 
 

L’entreprise BODET est intervenue en deux fois pour remplacer le tintement de la 
grosse cloche (sonnerie des heures), et pour dépanner et remplacer le cadran à 
l’arrêt (côte parking). 
Cette dépense, d’un montant total de 6.412,80 € TTC, a été subvention par le 
Département de la Loire, dans le cadre de l’enveloppe solidarité, à hauteur de 
3.206,00 €. 

• Salle d’animation rurale 
 

La porte de la cuisine de la salle d’animation Maurice Thevenoux, après 20 ans de bons 
et loyaux services, était hors service ! Une nouvelle porte en aluminium a été posée 
par l’entreprise changynoise MR CREATION, pour un montant de 3.339,38 € TTC. 

* Suite à la sécurisation de l’entrée de l’école l’été dernier, et pour continuer l’aménagement du parking de la salle 

d’animation, des travaux sont entrepris par nos agents. Afin de limiter la vitesse excessive sur le parking, l’entrée des trois 

travées sera réduite à 6 m de large par l’installation de poteaux en bois traités. Pour la première travée (près du city-stade), 

une barrière amovible sera posée pour permettre l’entrée des camions, notamment forains. 

* Dans le cadre du programme pluriannuel 2020-2026 des travaux de voirie, une consultation des entreprises a eu lieu pour 

la réfection de la Route de la Varenne, du rond-point jusqu’au chêne (environ 200 m linéaire). L’entreprise THIVENT a été 

retenue, lors du dernier Conseil Municipal, pour un montant total de 5.740,80 € TTC. Une subvention du département de la 

Loire a été attribuée, à hauteur de 60 % du montant hors taxes. 

 

* Une réflexion sur l’aménagement du parking du Foyer Rural est en cours. Nous consultons actuellement plusieurs bureaux 

d’études, entreprises et architecte-conseil, pour choisir un projet adapté à l’utilisation de cette salle, éco-responsable, et 

dans un cadre budgétaire adapté. Des demandes de subventions pourront ensuite être déposées auprès des financeurs 

habituels. 

* L’obtention de l’accord de mise à disposition du délaissé situé en bas du bourg, au carrefour entre la RD8 et la RD307, nous 

permet d’avancer sur le projet d’aménagement. Pour tenir compte du choix du Département de la Loire d’attribuer sur deux 

ans une subvention sur l’enveloppe de solidarité, les travaux seront réalisés en deux phases. D’ici cette fin d’année, nous 

espérons pouvoir déplacer la croix de quelques mètres et aplanir le terrain afin de prévoir l’aménagement d’un parking de 

covoiturage et d’un espace arboré. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  INAUGURATIONS FIN D’ANNÉE À L’ÉCOLE ALDEBERT 

CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS 

BATIMENTS COMMUNAUX 

PROJETS À COURT TERME ! …………………………………………………………………………………. PROJETS À LONG TERME ! ………………………………………………………………………. 


